## SAINT-ÉGRÈVE

## Musiques traditionnelles et danses colombiennes à l'honneur à la MJC



Cette soirée a été placée sous le signe de la danse et de la musique.

Récemment, Andrea Puentes, présidente de l'association La Momposina de Grenoble, en partenariat avec la MJC, proposait un stage découverte de danses colombiennes et musiques traditionnelles à la salle polyvalente du Patio.

## « Promouvoir la culture colombienne »

"L'intérêt est de promouvoir la culture colombienne et 2017 marque l'année croisée France-Colombie. Cette soirée fait partie du programme officiel du Mois de la Colombie, à Grenoble, avec notamment de nombreuses animations et rencontres.

Parallèlement, l'association continue de travailler dans son projet de construction d'une MJC à Ibaqué, en Colombie.

Dans les prochains jours, elle fera découvrir la culture et la langue française aux personnes du quartier de cette future structure », expliquait la pétillante colombienne.

## Jupes pour les dames, chapeaux pour les messieurs

Une vingtaine de participants hommes femmes, dont trois danseurs de l'association, ont ainsi appris les pas de danse de la cumbia (danse folklorique), avec pour les dames, des jupes amples et colorées, et pour les messieurs, des chapeaux traditionnels. « Avec Régis Husser (professeur de français), directeur du groupe de musique Ay que locumbia, de Grenoble, nous travaillons en partenariat depuis la création de l'association, en 2006 », résumait Andrea Puentes.

Sylviane GROS

Pour en savoir plus : site internet : www.anneefrancecolombie.

www.grenoble.fr Å noter: l'association La Momposina, en partenariat avec la Ville et la MJC, propose une soirée culturelle colombienne, le vendredi 17 novembre, à 19 h 30, avec au programme danses et animations (prix libre).